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令和 4 年度 花巻ケーブルテレビ放送番組審議会 議事録

令和 5年 3月 24 日(金)

花巻市文化会館 会議室

■放送番組審議委員（7 名）

花巻市総合政策部秘書政策課長 冨澤 秀和様 (欠席)

富士大学教授 菊池 豊様

花巻商工会議所専務理事 市村 律様

花巻市議会議員 似内 一弘様

花巻市社会福祉協議会事務局長 小田島 克久様

行政書士 菊池 公敏様

ユーザー代表 戸來 喜美雄様

花巻ケーブルテレビ事務局 所 長 大山 拡詞

制作部 照井 敏樹

金子 春香

営業部 太田代 浩明

技術部 松山 行宏

総務部 高橋 勤・澤山 真弓

■次第

1. 開会

2. 挨拶

3. 会長及び副会長の互選

4. 議事

(1) 令和 4年度番組編成及び令和 5年度放送計画等について

(2) その他

5. その他

6. 閉会



■詳細

〇出席者が全員席に着くまで会場でアーカイブ(花巻まつり特番 1996 年・わんこそ

ば全日本大会生中継)を放送

進行：大山所長

〇1.開会

〇2.挨拶(審議会の目的、概要説明、出席者紹介、社員紹介)

〇3.会長及び副会長の互選

・会 長 菊池 豊様(富士大学教授)

・副会長 市村 律様(花巻商工会議所専務理事)

進行：菊池会長

〇4.議事

(1) 令和 4年度番組編成及び令和 5年度放送計画等について

大山所長から概略的な説明行う。また、現在進行中の FTTH 化事業について、

その進捗状況等について説明行う。

《はなまきチャンネル視聴》

①わが家のアニドル

②週間ほっと TVコーナー(桜町まちライブラリー)

制作：照井より放送番組について説明

【番組審議委員からのご意見】

①わが家のアニドル

・ペットブームなので和む。どんどんバリエーションが増えると興味深い。

・初めて見た。1週間の更新（予定）とのことだが、なかなか見つからないこともある

とのこと苦労も伺える。

・ HP での募集も良いのでは。出来れば、画像（映像）を載せる工夫も検討してはどう

か。

・地上波でも犬や猫の番組が多い。花巻でも高齢者世帯でペットを飼っているところも

多いので、癒しという点では面白い番組である。

・ペットと孫の視点も狙いどころ。

②週間ほっと TVコーナー(桜町まちライブラリー)

・桜町まちライブラリーについては、初めてこういうスポットがあることを知った。

この中で、オーナーと利用者のリレー（本 BOX）は良いと思った。

ただ、利用者のインタビューが欲しかった。

・公的な民間施設の紹介した着眼点は良かった。出来れば、HP に載せても良いと思う。

また、この施設の続報を企画しても良いのではないか。

・市内には、200 か所程度のいわゆる「サロン」があるので、もっともっとこうした取

材を増やせればよいと思う。



・花巻には工夫できる素材が一杯あると思う。例えば、FM はなまきとのコラボも面白

い。

いろいろ連携して見てはどうか。

(２) その他

【全体を通して】

・癒し、地域文化の番組が多いが、笑えるような番組が１つくらいあっても良い

・ 10：00～17：00 と日中勤務で見られない番組(市議会中継)などは

ダイジェストにして夜に放送できると良い

(民放で放送している県議会ダイジェストのように)

・番組は通信に記載のあるものだけか？

制作：金子より自社 HP を活用しながら、他の自社番組について説明

〇5.その他

大山所長から花巻市様との協力関係（例えば難視聴対策など）について、随時、情報

交換を行っていることなどを説明。

6.閉会

以上


